



DEFENSA DEL INTERMEDIARIO

Vista la alarmante cantidad de pseudo literatura demagógica, de música folklórica, y varios etc., en que se ataca y desfigura el papel de intermediario en una Sociedad naturalmente estructurada en orden al Bien común y no sólo al de unos pocos que encubren sus villanos intereses con filantrópicos discursos, el Gran Consejo Nacional de los Intermediarios ha encargado un estudio apologetico de su función a un grupo de expertos en publicidad y filosofía social como debe ser, que ha elaborado los siguientes puntos de meditación que se ofrecen al público en orden a una mayor comprensión de la necesidad y conveniencia de las instituciones medianeras.

INFORME PROPIAMENTE DICHO:

Braulio de Megara en su magna obra «Contra Revoltosos seu de naturali ordine in societati» XII a 5 21b. nos dice lo que sigue (traducción del Gran Consejo).

1. «El intermediario es necesario per se: en efecto, como su mismo nombre indica el intermediario es "medium inter" por lo que claramente se ve que su no existencia implicaría un aislamiento social cuyos efectos perniciosos son claros y no necesitan explicación».
2. «La intermediación es un fenómeno natural; es en cierto aspecto el fenómeno natural por excelencia, esto es aquello que caracteriza a lo natural por oposición a lo meramente artefacto. La lluvia y el sol, verbigratia, actúan de intermediarios entre la semilla y el fruto: la semilla acabaría en sí misma sin la

intervención intermediaria de la lluvia y el sol suponiendo esto la extinción de la vida, contra lo que conspira todo el orden universal».

3. «La Naturaleza es diversa: es un designio original del Creador que se corresponde con la división entitativa de toda criatura respecto al ser; así los hombres han de ocupar diversos lugares dentro del recto orden social y natural. Igualmente injusto para la armonía total sería la ausencia de productores que de consumidores: los intermediarios son pues naturalmente necesarios. Como la dificultad de su tarea es grande y pequeño el honor que se les confiere es natural igualmente un elevado grado de herencia en la transmisión de estas funciones; los hijos de intermediarios son mejores intermediarios».
4. «Todo ser humano comporta algún aspecto de intermediario como se colige fácilmente por lo argumentado en 1). Así pues, como la armonía del individuo exige la inserción de éste en la sociedad conforme a su tendencia y capacidad, es lógica y loable la aparición como intermediarios de aquellos cuya capacidad de mediación está más desarrollada para el bien de la comunidad. La represión de esta inclinación natural, produciría traumas sin cuento, aparte de atentar contra los designios del Supremo Hacedor».

Todo lo cual consideramos constituye una acabada demostración racional de la necesidad del Intermediario.

JOHN VER LASVENIR

LA DIMISIÓN

Tanto preguntarse si Nixon va a pública para determinar qué tanto Nixon se vaya a su casa, tanto vot constitucionalmente y se le despiden, me pregunto yo. ¿Para qué ha a dimitir a nada que se hubiera ob Nixon. Esta fue la clave de todo el que nadie reparase en ello.

Pat, desde hacía varias semanas, Blanca, no pasaba el aspirador por polvo por brillo con Johnson como sábanas de la cama se iban amonton de la ropa, sin que la automática pu que lava más blanco con el deterger quietes.

Y Nixon venga de disimular y I dejar la Casa Blanca hecha un asc es quien le iba a sustituir como pr ido con la camisa sucia y con algo encargarán los americanos que com dican a sacar los trapos sucios de

